

# *Transcurre de manera pacífica Cumbre de los Pueblos en Argentina*

---



Buenos Aires, 29 nov (RHC) Mientras en varias zonas es imposible transitar por el impresionante dispositivo de seguridad, en las calles aledañas al Congreso argentino transcurre de manera pacífica la Cumbre de los Pueblos en rechazo al G20.

En Buenos Aires destacan grandes carteles en repudio a la presencia del foro y también del FMI, Fondo Monetario Internacional, además de una decena de carpas donde organizaciones sociales defienden el derecho a un mundo mejor posible.

Luciana Giotto, una de las representantes de la Confluencia Fuera G20 y FMI que reúne a un centenar de organizaciones sociales en la llamada contra cumbre, abogó por demostrar la resistencia y construir alternativas que beneficien al pueblo.

La activista anunció que en la marcha que realizarán este viernes, tenían previsto una mayor representación, pero el dispositivo de seguridad implementado por el Gobierno es tan grande que recortarán todo el transporte lo que será difícil para muchos desplazarse.

Por su parte, el Secretario General de Naciones Unidas, Antonio Guterres, subrayó en Buenos Aires que ese organismo hará hincapié en la cumbre del G20 en el compromiso de los países con la Agenda 2030 y el Acuerdo de París.

A su llegada a la capital de Argentina para participar en la cita, que se celebrará en una amurallada ciudad entre mañana y el sábado, Guterres apuntó en rueda de prensa que estos temas, así como también avanzar sobre una globalización justa serán importantes para debatir en el encuentro.

Al ahondar sobre los efectos del cambio climático, el alto funcionario de la ONU resaltó que hay decisiones políticas importantes que los estados deben tomar si queremos vivir en un planeta habitable.

Es necesario un sentido constructivo de compromiso sobre el programa de trabajo del Acuerdo de París, destacó Guterres tras enfatizar que la convocatoria de la cumbre sobre Clima para septiembre de 2019 en Nueva York busca pedir a los gobiernos su compromiso en este sentido.

El Secretario General de la ONU considera vital llevar a la cumbre del G20 el tema del efecto del cambio climático que, como dijo en días pasados, sigue avanzando a mayor velocidad que nuestros esfuerzos por hacerle frente.

Para Guterres es necesario avanzar en un conjunto de medidas que están andando pero muy lentamente. Siguen políticas de subsidios a los combustibles fósiles, citó como ejemplo.

Por otro lado, resaltó que está disponible para discutir a todos los niveles lo que sea necesario para llegar a una solución a la crisis por el conflicto en Yemen.

No quiero aumentar las expectativas, pero estamos trabajando duro para asegurar el reinicio de conversaciones de paz significativas este año, dijo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177799-transcurre-de-manera-pacifica-cumbre-de-los-pueblos-en-argentina>



**Radio Habana Cuba**